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Le mot du Maire 

Face aux restrictions budgétaires demandées aux collectivités en 2025, les maires ont exprimé leur 

colère au Congrès des Maires qui s’est tenu à Paris du 19 au 21 novembre. Au 1er rang de nos 

revendications, obtenir que l’effort demandé aux collectivités sur le budget 2025 soit réduit de 5 

milliards d’euros à 2 milliards, comme proposé par le président du Sénat, Gérard Larcher. Je reste 

attentif à l’évolution des discussions avec l’Etat. 

                                                                                                                                              Bien à vous 

Denys de Magnitot  

 

 

Travaux et projets municipaux 
 

Le jeu de type araignée qui sera installé sur la plate-forme sportive en bas du village a été livré. Il sera 

posé par nos soins dès que les conditions météo seront favorables. 

Au Mesnil, une partie de l’éclairage public ne fonctionne pas pour une raison encore inconnue, qui 

nécessite l’intervention d’un électricien. 

Les tas de terre le long de la propriété Carel seront étalés prochainement dans le fossé pour égaliser 

la surface du talus. 
 

Communauté de communes 
 

Commission Voirie 
 

Des travaux de rebouchage ont été effectués sur la route entre Louvières et Gerville. Le programme 

2025 prévoit un petit tronçon de travaux sur cette même route de Louvières. 
 

Commission Sports 
 

La piscine Aquavexin de Trie-Château a prévu de modifier ses tarifs en décembre. La convention entre 

la CCVVS et la piscine sera donc étudiée et délibérée en janvier. Les résidents ne pourront donc pas 

bénéficier des tarifs résidents en janvier. 
 

Commission Jeunesse – Petite Enfance 
 

La CCVVS continue d’étudier un projet d’un deuxième Multi-accueil pour la petite enfance. Elle part sur 

un établissement public avec une délégation de service public, pour 12 à 16 berceaux. Il est proposé aux 

membres de la commission de former un groupe de travail lors de la phase de montage du projet. Il est 

demandé par la commission, de connaître les lieux envisagés et le nombre de berceaux. 
 

La CCVVS a souhaité élargir le nombre d’Accueil Jeux du relais Petite enfance et de Lieux d’Accueil 

Enfants Parents. Montreuil-sur-Epte a répondu favorablement et propose sa salle polyvalente le 

mercredi matin. D’autre part Saint-Gervais a indiqué son intérêt d’accueillir les enfants sur son parc 

extérieur. 
 

Commission séniors 
 

L’atelier mémoire organisé les jeudis à Omerville remporte un vif succès. On dénombre environ 15 

inscriptions dont 9 omervilloises. 
 

 



Mobilité, transports 
 

Dans le cadre de sa compétence en matière de développement économique, considérant la nécessité 

d’offrir des alternatives à la mobilité automobile et considérant le dynamisme démographique du Val 

d’Oise, induisant des besoins croissants de mobilité vers la zone centrale de l’agglomération parisienne 

mais aussi à l’intérieur du département, la CCVVS a décidé d’affirmer son soutien au projet de ligne de 

Métro 19, reliant Nanterre à l’aéroport Charles de Gaulle. A titre d’exemple, le trajet entre Pontoise 

et Roissy s’effectuera en 48 minutes au lieu de 1h16 actuellement. Le coût des études sera porté 

intégralement par la région Ile-de-France via Ile-de-France Mobilités. 
 

 

Informations diverses 
 

Suite à une récente réunion de l’Association de Sauvegarde de Villarceaux, des informations nous sont 

parvenues sur des aménagements et projets prévus : 
 

- Le parcours numérique est opérationnel bien que la couverture réseau soit assez mauvaise sur le 

domaine, ce qui ralentit fortement la fluidité de l’application 

- La mise en place du potager conservatoire a fait l’objet de 2 appels d’offre, les contrats sont en 

cours de signature. Il s’agit de cultures en espalier avec des légumes anciens. Il fera l’objet de 

visites et de ventes de légumes. Deux carottages ont été réalisés indiquant que la terre est très 

bonne avec 2 mètres de limon. 

- L’abattage des arbres dangereux a été effectué. Désormais, une partie du parcours se fait dans les 

bois. 

- L'hôtellerie se fera à 2 endroits : dans les communs du haut (les bâtiments en forme de U formeront 

par la suite un carré) et dans le bas (hôtel "d'Alice Sapritch"). Dans la partie basse, il y aura à la 

fois de l'hôtellerie et de la restauration (haut de gamme). Cette partie du projet est totalement 

indépendante du reste. Il y aura un montage entre la Région, un partenaire privé et un financeur 

(estimation: 22 millions d'euros). 

- Une réouverture de l'orangerie est envisagée pour la saison 2025. Il y serait proposé des concerts. 

A terme, elle deviendrait une annexe de l'hôtellerie (spa, piscine,...). 

- La saison 2025 intègrera le festival des contes au jardin et le festival d'Auvers, ainsi que divers 

évènements (apéros-concerts,...). 
 

Permanence municipale : assurée tous les Mercredi de 17 heures à 19 heures par la secrétaire. 

Portable du Maire en cas d’urgence ou de prise de rendez-vous : 06 85 02 15 08.  
 

Agenda 
 

Samedi 30 novembre : lancement des illuminations de Noël à partir de 17h30, feu d’artifice à 18h et 

moment convivial organisé par le comité des fêtes avec vin chaud, chocolat chaud et 

gâteaux de Noël 
 

Dimanche 1er décembre : Marché de Noël de 9h à 18h / opération Téléthon avec vente de croissants 

et de crêpes  
 

Mercredi 4 décembre à 20h : Assemblée Générale du Foyer Rural 
 

Samedi 14 décembre : Arbre de Noël des enfants à 15h à la salle Roger Doré 
 

Mardi 17 décembre à 19h30 : Conseil Municipal 
 

Samedi 21 décembre au dimanche 5 janvier : vacances scolaires de Noël 
 

Samedi 18 janvier à 18h : Vœux du Maire 
 

Dimanche 19 janvier : Galette du Foyer Rural avec une animation danse en ligne à la salle Roger Doré 
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